

Fronleichnam in „St. Hildegard“ :
Festlicher Gottesdienst zu
Fronleichnam am schönen
Abteiwald von Eppertshausen!

Die Eucharistiefeier zum „Hochfest des Leibes und Blutes Christi“ wurde von Pfr. Schüpke mit zahlreichen Gläubigen, auch aus der Nachbargemeinde Münster, im Außenbereich des neuen Caritaspflegeheimes zelebriert.



Von Erica Neider
25. Juni 2025



Viele Orte, eine Zukunft

unter diesem Motto werden die Eppertshäuser mit Münster im pastoralen Raum, „St. Christophorus, Dieburger Land,“ jeweils im Wechsel die feierlichen Prozessionen ausführen. Eine Prozession mit der Monstranz soll den Zusammenhang zur Eucharistie und zum Wort Gottes wahren.

Nach dem Hochamt machten sich die Gläubigen auf den Weg, das Allerheiligste durch die Straßen zu tragen. Begleitet wurde die Prozession von zahlreichen Kommunionkindern, deren Eltern und

Ministranten aus beiden Gemeinden, die so der Prozession einen festlichen und feierlichen Rahmen verliehen. Musikalisch wurde die Prozession von der Bläsergruppe zu den schön geschmückten Altären (kath. Kindergarten und zum Kreuz am Rathausplatz) bis in die Pfarrkirche St. Sebastian begleitet. Zum Abschluß erteilte Pfr. Schüpke dort mit der Monstranz den Schlusseggen und die Gemeinde sang das Lied „Großer Gott wir loben dich.“

Großen Dank an alle Mitwirkenden, nur durch das Zusammenspiel vieler ehrenamtlicher Helfer der Pfarreien Eppertshausen und Münster, auch unter großer Mithilfe der Kolpingsfamilie und der beiden Chöre, kann so ein festlicher Gottesdienst mit Prozession ausgeführt werden.

Es war wieder eine beeindruckende Sache, Gottesdienst im Freien zu feiern.

Ja - Fronleichnam ist mehr als ein freier Tag mit Ausblick auf ein verlängertes Wochenende.

Erica Neider (PGR Eppertshausen)

